

『歩道、路側帯』の自転車・歩行者
『飛び出してくるかもしれない』
距離をとって走行しましょう

『カーブ』の手前は
十分に、「スピード」を落として走行しましょう

『夜間』・・・歩行者・自転車が、「いるかもしれない」
かもしれない運転で事故防止

夕方4時 道路わきを歩行中に転倒

高齢女性、車にはねられ死亡

いきなり、車道側に倒れられたら、車は避けようがないです

路肩を通る歩行者や自転車の横を走る際は、その手前から十分速度を落として、
出来る限り、距離をとって通らしましょう

2020/10/26(月) 11:59

25日午後4時25分ごろ、千葉県の市道で道路わきを歩いていた高齢女性が後ろから来た乗用車にはねられ死亡が確認された。署によると、女性は歩行中に何らかの理由で転倒したという。車を運転していたパートの女性（48）から事情を聴き、詳しい事故原因を調べている。

夜7時 路側帯近くを歩いていた男性、はねられ死亡

ゆるやかな左カーブにさしかかる手前

2020/10/26(月) 12:04

25日午後7時ごろ、長崎県の県道を歩いていた男性（68）が走ってきた軽トラックにはねられ死亡する事故がありました。現場はゆるやかな左カーブにさしかかる手前で、男性は路側帯の近くではねられたとみられます。警察は軽トラックを運転していた男性（76）から当時の状況を聞き事故の原因を調べています。